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Im März 2009 wurde dem Ausschuss auf Anfrage mitgeteilt, der Zeitplan für den Umbau der City-
Passage seien nicht gefährdet, die Wirtschafts- und Finanzkrise habe keinen Einfluss auf die Pläne 
der Investoren.

Im Februar 2010 hieß es seitens der SEG, „aufgrund der allgemeinen Immobilienlage“ werde so 
rasch nicht gebaut.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

 Der Magistrat wird gebeten, den aktuellen Sachstand zum Umbau bzw. Neubau der City-
Passage darzustellen. 

 Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss regelmäßig über sich ändernde 
Voraussetzungen bzw. über Planänderung der Investoren zu berichten.

 Der Punkt „Aktuelle große Bauvorhaben von Investoren“ wird ein ständiger 
Tagesordnungspunkt bei den Sitzungen des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr. 
Bei Aufruf dieses Tagesordnungspunktes hat der Magistrat über sämtliche Entwicklungen 
bei größeren Bauvorhaben Bericht zu erstatten.

Wiesbaden, 09.03.2010

gez. f.d.R.
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